

"En 1989 Se Inició el Derrumbe Comunista"

- El dirigente político explicó que "los hombres libres del mundo saludamos dichosos este fenómeno".

El senador electo por Santiago, Jaime Guzmán, indicó ayer, al referirse al año que termina, que "pasará a la historia universal como el inicio del derrumbe definitivo del comunismo en el mundo".

Aseguró que en su opinión "los totalitarismos se basan en dos factores claves. El primero es conculcar toda forma de libertad religiosa, política o económica en nombre de una ideología oficial y excluyente, asumida por un Estado todopoderoso. El otro elemento consiste en aspirar a la irreversibilidad. Por eso, cuando un totalitarismo es forzado a abrir una brecha de libertad, ésta irrumpe más allá de todo control previsible de su jerarcas, con un ímpetu que derriba al sistema mismo y que lo hace en forma definitiva".

El dirigente político explicó que en el último año "las rebeliones populares han concluido con el comunismo en Europa Oriental en un dominó vertiginoso. No sabemos el tiempo que tome en concretarse este desmoronamiento del

comunismo en el resto del mundo". Añadió que "el futuro soviético está cargado de enigmas, cuando emerge el ansia de independencia de las nacionalidades sometidas en su interior y cuando surge un anhelo de libertad que parece desbordar al propio Gorbachov. También hay países que intentan una vuelta atrás, como China, o que parecieran impermeables, como Cuba, pero el fin del comunismo en el mundo es un fenómeno inexorable".

"Los hombres libres del mundo —expresó—, saludamos jubilosos este fenómeno, más allá de los arduos desafíos que él implica para el futuro próximo de la humanidad". Indicó que "lo hacemos con especial figuración los chilenos que hoy protagonizamos una transición ejemplar hacia la democracia, en un cuadro económico social especialmente auspicioso gracias a que en 1973 nos liberamos de ser convertidos en otra Cuba y emprendimos 'con el esfuerzo de todos' una modernización estructural y profunda del país, que debe llenarnos de orgullo y esperanza".

AFIRMA JUVENTUD DE LA UDI:

"Unidad Socialista, Producto De Su Derrota Electoral"

- Dirigente juvenil, Gonzalo Uriarte, calificó de "show publicitario" la reunificación de los bloques de Almeyda y de Arrate.

El presidente de la juventud de la UDI, Gonzalo Uriarte, calificó como "un show publicitario" la reunificación de los dos principales bloques del socialismo —fracciones Almeyda y Arrate— y opinó que ella tiene como fin "explicar la derrota electoral de los dos principales líderes de la izquierda: Ricardo Lagos y Luis Maira".

Uriarte precisó, asimismo, que en la reunificación ocurrida ayer faltan algunos sectores del socialismo, como el Mapu, y argumentó que la mantención de los dos partidos instrumentales de la izquierda, el PAIS y el PPD, busca "encauzar a los independentes de izquierda".

El dirigente juvenil formuló esas opiniones en el curso de una conferencia de prensa, durante la cual aseguró que el socialismo, tanto a nivel internacional como nacional, se encuentra agónico. Explicó que por ello los socialistas chilenos que "ayer exhibían múltiples movimientos, partidos y culturas que hoy necesitan reunirse en una sola pieza para poder contarse".

Agregó que "son cada día menos:

ayer tenían tres partidos, hoy tienen un partido, mañana amanecerán con medio partido".

Gonzalo Uriarte dijo también que, de las elecciones del pasado día 14 de este mes, una de las principales conclusiones es que "la izquierda desaparece". Y añadió que "a diferencia de los demás resultados de esa elección, el fracaso de la izquierda no es una conclusión temporal, su derrota es definitiva".

Indicó luego que "ese día el pueblo de Chile ratificó lo que el mundo ya sabía, lo que Europa Oriental hoy día proclama. Que el socialismo no sirve, que la historia lo dejó atrás".

Señaló a continuación que "durante 16 años la izquierda chilena ha subsistido aferrada al pasado, suponiendo que Chile querría volver atrás, soñando con reconstruir su fantasía, soñando con volver al poder. Hoy saben que ya nunca volverán al poder. Chile optó por un futuro sin socialismo. El sueño de 16 años terminó. El mundo ha cambiado. Mientras ellos soñaban, la historia los dejó atrás. Hoy son parte del pasado".